

[Miszelle]

Kleine Mitteilungen

Das Geschlecht derer v. Bülow wird, wie wir einer Mitteilung in der Oktobernummer des Bülowschen Familienblattes entnehmen, in diesem Jahre die Feier eines siebenhundertjährigen geschichtlichen Bestehens feiern können. Im Jahre **1229** wird nämlich zum ersten Male ein Bülow urkundlich erwähnt, und zwar Godofridus de Bulowe, der am **4.** Juni des genannten Jahres in einer Urkunde des Herrn Johann von Mecklenburg genannt wird. - Bemerket sei bei dieser Gelegenheit, daß sich in der erwähnten Zeitschrift auch eine eingehende Untersuchung über einen Abendmahlskelch der Mustiner Kirche findet, der mit Bülowschen Wappen geschmückt und wahrscheinlich um **1560** von Hartwig v. Bülow und seiner Ehefrau Anna geb. v. Perkontin der Kirche geschenkt worden ist.

1929/1 - 33